

ま ち の 話 題



▲見事初出場で初優勝を飾った兼利侑作さん

● ● ● ● ● 国 東 町 ● ● ● ● ●

兼利侑作さんが 第2回統一全日本空手道選手権大会で優勝

国東町鶴川の兼利侑作さん(22)が5月18日(日)に別府アリーナで行われた第2回統一全日本空手道選手権大会の一般男子中級(1級以下)で優勝しました。

兼利さんは、現在5級で、職場の仲間と週3日、市内や杵築市で練習しながら、優勝目指し同大会に参加。初戦で九州チャンピオンを倒して勝ち進み、見事初出場で初優勝を飾りました。

兼利さんの話。「これからも、黒帯(初段)と各大会での優勝めざしてがんばります。」

● ● ● ● ● 国 見 町 ● ● ● ● ●

大光寺のあじさいが満開



竹田津の大光寺の境内のあじさいが見ごろを迎えています。

このあじさいは、旧国見町観光協会が、町内や観光地を訪れる人にきれいな花を見て楽しんでもらおうと取り組んだ「花いっぱい運動」の一環として6年ほど前に同寺に植栽したものです。きれいに手入れされたあじさいは、色鮮やかな花をつけ、訪れる人の目を楽しませてくれています。

● ● ● ● ● 国 東 町 ● ● ● ● ●

国東たばこ販売協同組合が美化活動



6月4日(水)午前10時から、国東たばこ販売協同組合(田中諭理事長)の国東・武蔵地区の皆さん約20名が、全国たばこ販売協同組合連合会の全国統一美化活動の一環として、清掃美化活動を行いました。参加者の皆さんは、アストくにさき周辺を約1時間かけて、たばこの吸殻やごみ拾いをしながら、喫煙マナーの向上を呼びかけました。

なお、10月には国見・安岐地区でも清掃活動を予定しています。